



BUREAU  
VERITAS

Bureau Veritas Certification

## АО "Каспийский трубопроводный консорциум-Р"

Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch удостоверяет, что Система Менеджмента вышеупомянутой организации проверена и признана соответствующей требованиям стандарта, указанного ниже

### ISO 14001:2015

Область сертификации

Даная площадка является частью Системы Менеджмента вышеупомянутой организации:

### АО "Каспийский трубопроводный консорциум-К"

пр-т Абилкайыр Хана, 92 В, БЦ «Гранд Азия», г. Атырау, 060097, Казахстан

Транспортировка нефти по магистральному трубопроводу. Эксплуатация единой трубопроводной системы транспорта нефти, включающей магистральный трубопровод и нефтеперекачивающие станции, проходящие по территории Атырауской области Республики Казахстан

Сертификат №.: **RU004263-002**

Версия: **1**

Дата выпуска: **27.07.2022**

Срок действия этого сертификата зависит от действительности основного сертификата: **06.07.2025**

Подписано от имени **BVCH SAS UK Branch**



0008

Адрес органа по сертификации: Bureau Veritas Certification Holding SAS - UK Branch Fifth Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom

Локальный офис: ул. Маршала Прошлякова, д.30, г. Москва, 123458, Россия

За дополнительными разъяснениями относительно области сертификации, срока действия сертификата и применимости требований системы менеджмента, пожалуйста, позвоните: **+7 495 228 7848**





BUREAU  
VERITAS

Bureau Veritas Certification

## "Caspian Pipeline Consortium-R" JSC

Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch certifies that the Management System of the above organisation has been audited and found to be in accordance with the requirements of the management system standards detailed below

### ISO 14001:2015

Scope of certification

The following site is part of the Management System of the above organization:

### "Caspian Pipeline Consortium-K" JSC

92B, Abilkhair Khan Ave., «Grand Asia» business center, Atyrau, 060097, Kazakhstan

**Oil transportation via the trunk pipeline. Single oil pipeline system operation, including trunk pipeline and pump stations located in the Eastern Region (RoK Atyrau Oblast)**

Certificate No.: **RU004263-002**

Version: **1**

Issue date:

**27.07.2022**

*The validity of this certificate depends on the validity of the main certificate, which expires on: **06.07.2025***

**Signed on behalf of BVCH SAS UK Branch**



**0008**

Certification body address: Bureau Veritas Certification Holding SAS - UK Branch Fifth Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom

Local Office: 30, Marshala Proshlyakova street, Moscow, 123458, Russia

Further clarifications regarding the scope and validity of this certificate, and the applicability of the management system requirements, please call: +7 495 228 7848

